



## 2ÈME REGROUPEMENT POUR LES 10-15

Du 30 avril au 2 mai, les jeunes kartmen du Programme 10-15 de la FFSA effectueront leur deuxième stage de regroupement à l'Auto Sport Academy, le centre de formation fédéral.

Nathan Hédouin, Adeline Prudent, Bryan El Pitiya, Tom Leuillet, Thomas Rouchy, Jean-Baptiste Simmenauer, Adam Eteki, Florian Venturi, Alexandre Vromant et Théo Pourchaire se rejoindront donc au Mans pour trois jours.



Ce dernier devra écourter son stage en raison des essais programmés en vue du Championnat de France qui se jouera à Angerville les 11 et 12 mai prochains.



Comme de coutume, divers bilans seront faits afin de mesurer leur évolution et ajuster leur programme de préparation sportive. Un bilan médical complet sera également réalisé.

circuit Alain Prost du Mans.

Des ateliers « media-training » et « imagerie et chronométrie » seront programmés et comme de coutume, les pilotes participeront à une session de perfectionnement au pilotage sur le

Pour la première fois, les jeunes loups du 10-15 prendront part à une activité singulière : le tir qui a pour but de les faire travailler l'endurance dans la concentration et la précision.



> Contact presse : Julie Rubin - [jrubin@asacad.com](mailto:jrubin@asacad.com)

Photos : D. Breugnot